







































menyelesaikan kuliah pada Fakultas Ushuluddin dengan predikat terbaik, pada tahun 1952-1953. Dari sini Yusuf Qaradawi melanjutkan pendidikannya ke jurusan khusus bahasa Arab di al-Azhar, selama 2 tahun. Tidak berbeda ketika lulus di Fakultas Ushuluddin, pada saat lulus di al-Azhar dia pun meraih juara pertama dari 500 mahasiswa dalam memperoleh ijazah Internasional dan sertifikat pengajaran. Pada tahun 1957 Yusuf Qaradawi melanjutkan studi ke Lembaga Tinggi Riset dan Penelitian masalah-masalah Arab sampai 3 tahun. Akhirnya ia menggondol diploma di bidang bahasa dan sastra. Pada saat itu, ia tidak puas dengan apa yang di perolehnya, tanpa menyia-nyiakan waktu ia melanjutkan studi pada Pasca Sarjana jurusan tafsir dan hadith dari Fakultas Ushuluddin. Setelah tahun pertama dilalui, tak seorangpun berhasil dalam ujian, kecuali Yusuf Qaradawi seorang. Selanjutnya dia mengajukan disertasi berjudul "*Fiqhuz Zakat*" (zakat dan pengaruhnya dalam memecahkan problematika sosial), yang seharusnya diselesaikan dalam waktu 2 tahun namun karena masa-masa krisis menimpa Mesir saat itu, terhalanglah ia untuk mencapai gelar doktor. Baru pada tahun 1973, ia mengajukan disertasinya tersebut dan berhasil menggondol gelar doktor. Dua Sebab keterlambatannya meraih gelar doktor adalah karena dia sempat meninggalkan Mesir akibat kejamnya rezim yang berkuasa saat itu. Ia terpaksa menuju Qatar pada tahun 1961 dan di sana sempat mendirikan Fakultas Syariah di Universitas Qatar. Pada saat yang sama, ia juga mendirikan Pusat Kajian Sejarah dan Sunnah Nabi. Ia mendapat























pemberlakuan *'illat* keharaman susuan adalah syubhat juz'iyah yaitu yang menjadi *'illat* adalah susu yang menumbuhkan daging, dan hal itu tidak terjadi pada penyusuan yang sedikit. Oleh karena itu persusuan yang sedikit tidak mengharamkan, yang mengharamkan adalah seperti yang tersebut dalam hadith yaitu lima kali susuan.

Sehingga melihat dari beberapa dalil yang disampaikan oleh beberapa ulama maka dapat disimpulkan pendapat mana yang lebih kuat argumentasinya. Menyusui tidak hanya diteliti melalui bahasa saja sebagaimana yang dikemukakan oleh kasani namun juga melalui adanya dalil-dalil *nas'* yang menjadi *qayyid* (pembatas) bagi *nas'* yang mutlak.

Hal ini didasarkan pada dengan adanya hadith-hadith yang membatasi arti penyusuan yang terkandung dalam *nas'* al-Qur'an surah an-Nisa ayat 23 sehingga timbul kesimpulan bahwa yang menjadi sebab ASI haram bukan bukan pada cara penyusuannya namun pada hasil dari menyusui tersebut yaitu pertumbuhan pada bayi.

Yusuf Qarad{awi dalam hal *rad{a'ah* tidak mengambil pendapat empat mazhab melainkan memilih pendapat Lais bin Sa'id dan Daud bin Ali serta pengikut dari golongan Zahiriyah yaitu Ibnu Hazm yang menyatakan bahwa penyusuan yang dianggap benar adalah dengan cara menghisap langsung dari puting seorang wanita sekaligus menyusui, bukan dengan cara memasukkan air susu langsung pada tenggorokan atau lewat telinga dan sebagainya. Dengan alasan bahwa

